



Cámara de Representantes

XLVIII Legislatura

DIVISIÓN PROCESADORA DE DOCUMENTOS

Nº1876 de 2018

S/C

Comisión de Turismo

EVALUACIÓN DEL FORO 2018

PLANIFICACIÓN DE PRÓXIMAS ACTIVIDADES

Versión taquigráfica de la reunión realizada
el día 3 de octubre de 2018

(Sin corregir)

Preside: Señora Representante Elisabeth Arrieta.

Miembros: Señores Representantes Andrés Carrasco, Margarita Libschitz y
Federico Casaretto.

Secretaria: Señora María Elena Morán.

Prosecretaria: Señora Adriana Cardeillac.

=====||=====

SEÑORA PRESIDENTA (Elizabeth Arrieta).- Habiendo número, está abierta la reunión.

Dese cuenta de los asuntos entrados.

(Se lee)

—Los asuntos entrados serán remitidos a los correos de los diputados.

Se ingresa al orden del día con la consideración del asunto que figura en primer término relativo a la evaluación del Foro sobre Turismo y Desarrollo Sustentable que organizó esta Comisión.

Quiero comentarles que he recibido muchas felicitaciones para todos los miembros de la Comisión por la iniciativa de haber llevado adelante este foro.

Las autoridades así como los distintos actores que han venido desde las intendencias y las universidades, han quedado muy conformes con la realización del foro, así que es una buena noticia para la Comisión. Inclusive la Universidad Católica, además de felicitarnos, nos mostró entusiasmo para que el próximo año realicemos otro foro, pero sabemos que el 2019 es un año electoral y el Parlamento tiene acotado su funcionamiento de acuerdo con lo que marca la ley. Me parece que es una buena noticia que quienes han participado como asistentes y expositores hayan evaluado muy favorablemente el foro que hemos realizado. A su vez, quiero agradecerle a la secretaria de la Comisión por la enorme labor realizada, ya que su trabajo se vio reflejado de forma excelente en la convocatoria que tuvimos.

También agradecemos y felicitamos a todos los funcionarios de la Cámara de Representantes que colaboraron con esta actividad desde todos los puntos de vista y que, con sinceridad, la organización consideró que fue impecable. Por ese motivo, propongo a la Comisión enviar una nota de agradecimiento y felicitaciones a los funcionarios que trabajaron con nosotros.

El segundo punto del orden del día refiere a la planificación de las próximas actividades.

Tenemos previstas dos actividades de visita fuera de Montevideo.

Una de ellas es para visitar Boca de Cufré que involucra actividades en los departamentos de Colonia y San José, que podríamos planificar para cuando termine el período ordinario de sesiones, o sea después del 18 de octubre, y como se trata de un lugar cercano se puede desarrollar durante el día. Si no hay inconvenientes, el señor diputado Carrasco Briozzo propone que la realicemos un martes.

La otra visita sería a fines de noviembre al norte de nuestro país, aprovechando que este año podemos irnos más de un día -el próximo va a ser más difícil-, para visitar los departamentos de Tacuarembó y Rivera. Originalmente, se había planteado visitar Tacuarembó y Cerro Largo o Tacuarembó y Rivera. En conversaciones informales con los miembros de la Comisión llegamos a la conclusión de que sería mejor Tacuarembó y Rivera por la facilidad de acceso a través de la Ruta N° 5; es decir llegar primero a Tacuarembó y al día siguiente ir para Rivera, a fin de tener un retorno ágil hacia Montevideo.

Si los legisladores están de acuerdo propondríamos que la secretaria vea la posibilidad de concretar estas dos visitas, como lo hacemos habitualmente, contactando a las intendencias y juntas departamentales, a los actores locales del ámbito privado y a las organizaciones empresariales vinculadas al turismo.

Concretamente, estamos proponiendo visitar en el mes de octubre los departamentos de San José y Colonia y en noviembre Tacuarembó y Rivera.

En la próxima sesión veremos los avances que tendremos en estos temas.

SEÑOR CASARETTO (Federico).- Quiero saber si existe alguna novedad sobre la convocatoria a la señora ministra de Turismo.

SEÑORA PRESIDENTA.- Nos llegó una nota del Ministerio que expresa: "Buenas tardes.- Tal cual lo hablado hace unos instantes les comunicamos la situación de la agenda de la Ministra: 3/10 misión oficial; 10/10 vienen de Buenos Aires de Visanet para mantener una reunión; 17/10 hay una conferencia de prensa coordinada con agenda de Ministra y una entrega de premios a jóvenes emprendedores; 7/11 misión oficial; 14/11, hora 14, podría ser. En principio lo agendamos a la espera de vuestra respuesta y confirmación". Si les parece bien lo agendamos para el 14 de noviembre.

No habiendo más asuntos, se levanta la reunión.

===/